

DU COUP - LE PODCAST QUI VAUT LE COUP

À l'UVSQ, sept étudiantes se mobilisent pour créer "du coup", le premier podcast destiné aux étudiants de l'université. Le premier épisode du podcast sera publié en Janvier prochain sur la plateforme

Janvier 2022

En pleine crise Covid, les universités sont les premières touchées par les mesures de confinement. La vie étudiante se complique. C'est pourquoi, Marie, Amélie, Kenza, Ga-Yi, Tiffany, Samia et Jianhuan ont décidé de redonner la parole aux étudiants au travers d'un podcast qui leur est destiné. "du coup" est un podcast créé par des étudiants en collaboration avec les étudiants. Partage d'expériences, conseils de professionnels, histoires personnelles et anecdotes, ce podcast est un recueil vivant témoignant des actualités de la jeunesse et des questionnements sur des sujets qui les animent.

Le nom du podcast vient de l'allocution "du coup". Ce tic de langage indiquant à l'origine

une relation de cause à effet, symbolise parfaitement le podcast qui réagit aux sollicitations des étudiants.

Le podcast “du coup” a pour ambition de redonner la parole aux étudiants grâce à des épisodes et articles co-construits avec eux.

Avec au programme, 2 épisodes par mois et un article pratique, le premier épisode du podcast sera publié en Janvier sur la plateforme de l’université www.studiobiloba.fr. Des articles plus pratiques accompagneront mensuellement chaque thématique. Un site vitrine sera mis en place ainsi qu’une page facebook et instagram qui permettront de rester en contact, partager les actualités, recueillir les témoignages et répondre aux étudiants.

En attendant la sortie du premier épisode, retrouvez le podcast sur Instagram & Facebook !

INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

> [Accéder au site Du coup](#)

Contact

ducouppodcast@gmail.com